

L'Assemblée Nationale rejette la résolution anti-cubaine du Parlement européen



La Havane, 10 juin, (RHC)- La commission des relations internationales de l'Assemblée Nationale a rejeté ce jeudi une résolution approuvée par le Parlement européen, qu'elle a jugée «fallacieuse et d'ingérence».

La résolution du Parlement européen affirme que Cuba «n'a pas enregistré, en matière des droits humains, d'avancées concrètes par rapport aux principes et aux objectifs généraux poursuivis par l'accord de dialogue politique et de coopération avec l'UE».

Dans une déclaration publiée sur le site web de l'Assemblée Nationale, les députés cubains soulignent que l'adoption d'une telle décision porte atteinte à la crédibilité du Parlement européen et reflète la politique de deux poids deux mesures dans ses actions envers la nation antillaise.

La déclaration souligne d'autre part que le Parlement européen a été pris en otage par un petit groupe de députés d'extrême droite ayant des liens avec des organisations basées à Miami et financées par le gouvernement nord-américain.

«Il n'y a aucune intention de coopérer ou de dialoguer», dit le texte.

Les élus cubains font d'autre part allusion aux prises de position de plusieurs députés européens sur le blocus nord-américain, considéré comme la violation la plus flagrante des droits de l'homme du peuple cubain.

Ces députés se sont également prononcés en faveur du développement d'une relation respectueuse et constructive entre la nation caribéenne et l'Union Européenne.

«Une résolution comme celle-ci, marquée par le principe de «deux poids, deux mesures», ne nous empêche pas de dormir », indique le document, ajoutant que les législateurs de l'île, ainsi que ses citoyens, continueront à renforcer la structure réglementaire du pays afin qu'elle donne la priorité à la pleine jouissance de tous les droits pour tous.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/260309-lassemblee-nationale-rejette-la-resolution-anti-cubaine-du-parlement-europeen>



Radio Habana Cuba